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COMPTE RENDU de l’Assemblée Générale du 12 novembre 
2023 

  

ACADEMOS VERNY 

 Ouverture de la séance 9H20 

Le quorum est atteint 

Un film de la journée de la fête du sport de septembre est projeté, film réalisé par Patrick Darbois de 
la mairie de Metz, que nous remercions. 

  

1) Approbation du compte-rendu de l’AG de 2022 
 
Jérôme Carrière rappelle que nous étions en post COVID , et relis quelques passages …(prix énergie, 
restrictions, problèmes de redémarrage dans les clubs,   mise en place de la journée promotionnelle 
de la plongée..) 
 Vote à l’unanimité 
 
 2) Rapport moral du président et rapport d’activité des commissions 
 
3) Présentation des comptes par Catherine Guillemin 
 
 Beaucoup de demandes de subventions 
Les comptes sont sains 
Disponibilité en trésorerie 57571,38€ 
CIC  1497,44€ 
Livret asso 56 073,94€ 
 Question posée par Roland B, justification du prix du stage initial initiateur? 100€ 
Claude Alan justifie, 2 jours , 2 repas , les repas , Tee shirt, clé USB… 
 4)les réviseurs au compte 
Erwin Sommer et Alexandre font leur rapport : 
-sur le fond : travail sérieux de notre trésorière 
-sur la forme : toutes les pièces disponibles et cohérentes 
  

Quitus des comptes approuvés à l’unanimité 
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5) Budget 
 
Reflet de l’activité 
Équilibré 
Pièce essentielle pour les subventions 
  
Adopté à l’unanimité 
 
 6) Les Subventions. Jean Luc Ade(Visio) et Catherine Guillemin 
Catherine Guillemin propose l’organisation d’une formation pour la demande de subventions 
éventuellement avec le 54?? 
Il est également rappelé qu’il existe une aide très facile à réaliser, l’aide à la licence qui se pratique en 
septembre 
  
7) Bilan de la journée sub aquatique 
  
Premier bilan très positif, quelques axes d’amélioration pour faire encore mieux l’année prochaine : 
Pour le matériel mis à disposition  le préparer en amont 
La présence sur place d’un animateur… 
Une fois la journée finie… un petit pot pour clôturer après le rangement  
  
8) Point sur le secourisme par Anne Sophi Moltini 
 
La mise en place se fait bien. Le matériel neuf et entreposé dans le garage d’ACADEMOS. 
Les formations sont proposées sur le site du CODEP, les fiches d’inscriptions sont en ligne, merci aux 
présidents de club de faire le relai. 
  
9) Point sur les changements au niveau de la technique 
 
Un quizz est présenté par Claude Alan 
  
10) section Handi plongée  par Samuel Boespflug 
 

 11) le bilan des licences par  Jean Luc Ade 

 12) Bilan des Commissions 

 -Bio  par Maud Cossurel 
-NAP parChristian Seemann 
-Photo Vidéo sous-marine par Jean Philippe Nicolay 
-Apnée Vincent Muller absent et excusé 
-Technique par Philippe Molitini 
-PSP  par Nathalie Schwartz 
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-Tir sur cible Maxime Henri se présente au titre de président de cette commission (il y a un peu de 
matériel dans le garage) 
Il est élu à l’unanimité par vote à bulletin secret 
Il fera la liste du matériel et la transmettra au comité 
Hockey sub aquatique  par Eric Noel 

13) Questions diverses?? 

Philippe demande que le CODEP prenne une interface du style Hello Asso pour le règlement des 
différents stages et actions 

Eric Richard s’en chargera dès décembre 

  

  

L’assemblée est clôturée à 12H25 

Le président       Le secrétaire 

Jérôme Carrière      Thierry Fraselle    

    

 

 
  


